

JOURNAL

École Beausoleil



Chers parents de l'école Beausoleil,

Nous commençons notre deuxième semaine sans école. Je peux imaginer vos sentiments face à une telle situation et ceux de nos élèves. Car outre un lieu d'apprentissage, l'école est pour les enfants un lieu de socialisation, de rencontre, de règlements de conflit, de joie, de peine... Tous des éléments importants dans le développement des plus petits.

C'est pourquoi je vous encourage à favoriser ce genre d'interaction même virtuellement. Il existe aujourd'hui, grâce à la technologie, des moyens de visionner à distance un film ensemble. Il est possible de faire des goûters virtuellement et de demander à chacun de s'exprimer sur la nature des aliments qui le compose...

SUITE...

Cours

Dans la semaine du 6 au 10 avril, les enseignants devraient intensifier leur contact avec vos enfants dans le cadre du plan d'apprentissage continu de notre école.

Aide

Suite à de nombreux licenciements massifs, certains parents peuvent connaître une situation économique difficile. Je désire rappeler que l'école est à votre disposition dans le cadre, entre autres, du programme LIEN. Si vous n'avez pas de WIFI à la maison, vous pouvez toujours nous contacter afin qu'avec vous nous puissions envisager une solution.

Nous demeurons à votre disposition. N'hésitez pas à nous contacter.

Madame Valise

Nous vous invitons à visionner la formidable vidéo de Madame Valise!

https://www.youtube.com/watch?v=6S_9uj015JI&feature=youtu.be

Rappel

10 avril : congé : Vendredi Saint
13 avril : congé : Lundi de Pâques

Bonne semaine,

Pascale Bernier

